



みかんの里から 元気の印を全国へ

(有)元祖キリン堂
代表取締役 奥野 浩幸 さん

昭和2年に創業し、昭和30年から吉田で菓子屋を開業。平成27年から現在店舗のある立間へ移転。吉田藩伊達宗純公に因んだ「宗純餅（わらび餅）」などを販売し、全国へ届けています。

店舗を移してから3年目。奥野さんは全国の百貨店を駆け回っていました。テレビにも取り上げられるなど、努力が実り売れ行きも好調だった矢先に豪雨災害が起きました。

その日の朝、連日の雨で店舗裏の斜面が崩れないか心配になった奥野さんは、停めていた車を動かそうとしました。すると、大きな音とともにがけが崩れ、近くの国道や川まで覆うほどの土石流が流れ込んできました。濁流の中、身体半分ほどが浸りながらもなんとか逃げ延びましたが、国道へ木も倒れてきて通行できず孤立した状態になりました。また、作業場

にも大量の泥が流れ込みました。水が引いてから掃除を始めましたが、水道が止まっていたため近くの川で砂などを含んだ水を汲み、泥を必死に洗い流したそうです。また、商品には水は欠かせないため、水道が復旧するまではお店も開けない状態でした。

当時から復旧まで奥野さんが一番苦労したことは、「水がなかったこと」だと言います。そんな中でも奥野さんは前向き、復興に取り組んできました。「今はコロナもあって動けないが、落ち着けばまた全国へ足を運んで、みなさんに元気の印を届けます」と笑顔で話してくれました。



崩れてきた斜面（当時）

災害復興住宅融資の申込受付期間延長

平成30年7月豪雨により住宅に被害を受けた人に対する災害復興住宅融資の申込受付期間が令和4年8月31日(水)まで延長されました。

☎ 建築住宅課管理係 ☎ 49 - 7028



ID : 0065678